

EDITORIAL

En esta ocasión, la Revista del Posgrado en Derecho, se engalana con una excepcional serie de artículos, muchos de ellos relativos a novedosísimas temáticas.

Abre nuestra Revista el artículo de la Doctoranda en Derecho, Martha Aurora Ramírez Espinoza, acerca de el innovador tema del Metaverso y la Inteligencia Artificial y sus vínculos aplicativos con el Ecosistema de la Moda Digital. Se trata de una materia muy poco explorada, con un vínculo específico hacia el denominado Fashion Law.

Pablo Luis Manilli, realiza un interesante planteamiento acerca del Neoconstitucionalismo, cuestionado su real existencia.

En coautoría, Sonia Venegas Álvarez y Miguel Angel González González, brindan un sesgo de gran valía a la temática tributaria, con la cláusula antielusión, incluida en el Código Fiscal de la Federación.

Esta Revista, continúa abriendo sus puertas a los estudiantes del Posgrado, y derivado del Convenio con el Senado, nos dimos a la tarea de analizar el contenido de diversos trabajos, que una vez modificados, se pudieron convertir en artículos, ocho en total, con una gran diversidad temática y un rigor metodológico, que ameritó su publicación. Enhorabuena.

Para finalizar la sección de artículos se concluye con un título no menos importante que los anteriores, por Francisco Pérez Fernández, donde realiza un interesante análisis del origen del término Deontología; haciendo un recorrido histórico por el que ha seguido la influencia de la Deontología específicamente en España, con respecto a la creación de las normas deontológicas encargadas de regir el ejercicio de la abogacía.

En la sección de Capítulos de Tesis, tenemos el agrado de presentar a ustedes, el Capítulo Segundo de la Tesis Doctoral del ahora

Doctor en Derecho, Héctor Benito Morales Mendoza, un distinguido jurista, especializado en temas económicos,

Asimismo, dentro de los rubros de Documentos Universitarios, logramos rescatar varias invitaciones a destacados eventos académicos, dentro del marco del Cuarto Centenario de la Facultad de Derecho.

Igualmente, en Remembranzas Universitarias, las palabras y los discursos alusivos al referido Cuarto Centenario de la Facultad de Derecho.

De igual manera, se incluye una excelente entrevista realizada por nuestra Subdirectora de la Revista, la Doctoranda en Derecho, Martha Aurora Ramírez Espinoza, al Magistrado Froylán Muñoz Alvarado, Director Nacional de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación

Estamos ciertos, que se trata de un valioso material, que será del agrado de nuestros asiduos lectores, así como de la Comunidad Jurídica de nuestro Posgrado. Mil Gracias.

ATENTAMENTE

DR. RAÚL CARRANCÁ Y RIVAS

DIRECTOR DE LA REVISTA DEL POSGRADO EN
DERECHO DE LA UNAM

ARTÍCULOS

